

JARC reclama a las grandes distribuidoras que sólo vendan fruta dulce catalana

Enviará cartas a las comercializadoras para que expongan mejor el producto

El sindicato se manifiesta mañana ante el Parlament por la refinanciación del sector

■ LLEIDA

X. Nadal

La organización agraria Joves Agricultors i Ramaders de Catalunya anunció ayer que enviará cartas a las grandes cadenas de distribución y comercialización para que prioricen la venta de fruta dulce de Catalunya en detrimento de la importada de terceros países sobre todo en época de recolección. Además, el sindicato instará a las empresas que expongan el producto en las mejores condiciones con el objetivo de atraer a los consumidores.

El responsable de la sectorial de la fruta dulce de JARC, Josep Antoni Ortiz, apuntó que las pequeñas y medianas empresas agrarias catalanas "son las que aportan riqueza al país y las únicas que que al final se quedan en el territorio".

Así, instó al Govern a apoyar a las pymes agrarias y a aumentar los controles sanitarios de las importaciones de fruta de países de fuera de la Unión Europea.

Recordó que los agricultores catalanes están produciendo fruta de gran calidad, siendo respetuosos con el medio ambiente y cumpliendo con las normas de prevención de riesgos laborales.



Ortiz (centro) informó sobre la manifestación convocada ante el Parlament

Añadió que, una vez finalizada la cosecha, las centrales frigoríficas son muy estrictas con la clasificación y la conservación de los frutos en cámaras.

Ortiz lamentó que el esfuerzo del sector no se vea recompensado en numerosos puntos de venta que "exponen la fruta de cualquier ma-

nera, sin clasificar y sin la temperatura adecuada".

Es por eso que Ortiz anunció que JARC en breve iniciará la campaña de sensibilización con las grandes cadenas de distribución y comercialización para que den prioridad a la fruta dulce producida en Catalunya ante las importaciones procedentes

de terceros países, así como que mejoren la exposición de la fruta.

Manifestación ante el Parlament

Por otra parte, JARC prevé que más de medio millar de agricultores de las comarcas de Lleida participarán maña-

na en la manifestación convocada por el sindicato en Barcelona ante la sede del Parlament con el objetivo de presionar al Govern para que desarrolle "de forma real e inmediata" la hoja de ruta elaborada por el Departament d'Agricultura y aplique medidas adecuadas para garantizar el futuro del sector de la fruta.

Bajo el lema *Salvem el sector de la fruita dolça!*, los agricultores insistirán en la necesidad de crear una línea de ayudas de refinanciación de las deudas adquiridas por las explotaciones frutícolas y otra de financiación de los gastos de producción de la próxima campaña.

Además, Ortiz dijo que el sindicato denunciará que muchos agricultores aún no han cobrado los planes de mejora pedidos en el 2005 y que unos trescientos han quedado fuera de la convocatoria.

También reclamarán la publicación inmediata de la convocatoria de ayudas por el plan de reconversión varietal, la equiparación de las subvenciones de la producción integrada al resto de países de la UE, la realización de campañas de promoción de la fruta catalana financiadas por toda la cadena de comercialización y un seguro de la renta agraria a un coste asequible.

JARC calcula que una decena de autobuses con agricultores partirán de las comarcas de Lleida para acudir a la manifestación en Barcelona a los que se unirán otros cinco procedentes del resto de las demarcaciones catalanas.

Reunión técnica en Barcelona

Por otra parte, esta mañana está prevista una reunión técnica entre Administración, organizaciones agrarias y la FCAC para abordar la refinanciación del sector de la fruta dulce. Ortiz se mostró escéptico del resultado de un encuentro que tenía que haberse celebrado a mediados del mes de noviembre.

ACN